



**Fehlerhafte Heizkostenabrechnung?
Was Mieterinnen und Mieter wissen sollten**

Di, 12. Feb. 2013, 17 Uhr
Rathaus Köpenick

Foto: B.Stolze / pixelio.de

DIE LINKE.
IN DER BVV TREPTOW-KÖPENICK

Einladung

Heizkostenabrechnung fehlerfrei? Wie erkennt man, ob die Abrechnung verbrauchsabhängig erstellt wurde?

Die Fraktion DIE LINKE in der Bezirksverordnetenversammlung Treptow-Köpenick lädt Mieterbeiräte, Mieterinitiativen, Vertreterinnen und Vertreter von Vereinen und Verbänden und alle interessierten und betroffenen Mieterinnen und Mieter am 12. Februar 2013, um 17 Uhr, in den Ratssaal im Rathaus Köpenick, Alt-Köpenick 21, zu einer Veranstaltung mit Energieberater Dipl.Ing. Ulrich Kleemann ein. Mit Sachkenntnis und Kompetenz informiert und beantwortet er Ihre Fragen zu Heizkostenabrechnungen und Energieeinsparmöglichkeiten.

Weiterhin nehmen Katrin Lompscher, stellvertretende Vorsitzende der Fraktion DIE LINKE im Abgeordnetenhaus, und Uwe Doering, parlamentarischer Geschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Abgeordnetenhaus, an der Diskussionsveranstaltung teil.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen regen Erfahrungsaustausch.



Philipp Wohlfeil
Fraktionsvorsitzender

www.linksfraktion-tk.de, Neue Krugallee 4, 12435 Berlin

DIE LINKE.
IN DER BVV TREPTOW-KÖPENICK